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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ich bin immer in der Freude in euch 

Wenn Meine Kinder ganz frei geworden sind, dann kann Ich sie durch die Augen aller Menschen 

anschauen. Da bedarf es eurer vollen Bereitschaft, erst in euch alle Hindernisse zu beseitigen, die 

menschliches Urteilen euch in den Weg gestellt hat. 

Meine Freude ist eine kindliche, würdet ihr sagen, denn sie freut sich daran, dass ihr Meine Kinder 

seid, die Ich liebe und mit denen Ich Freude habe und an denen Ich Freude habe. 

Die Zeit der wahren Herzensfreude, sie kann anbrechen, wenn ihr euch dafür entscheidet. Ja immer 

wieder neu entscheidet dafür. Jeden Augenblick habt ihr die Chance dazu, euch neu zu orientieren und 

danach auszurichten, wo der Freude in euch ihr Raum gelassen wird. 

Ich atme ein und Ich atme aus. Atmet auch ihr ein und atmet aus und lasst der Freude freien Raum, in 

dem sie sich ausbreiten kann. Atmet die Freude und Leichtigkeit ein und atmet sie aus. Damit seid ihr 

verbunden, wie Ich mit euch verbunden bin im Ein- und Ausatmen. 

In eurem Herzen, da ist Meine Freude stetig euer Begleiter. Ob ihr sie wahrnehmt und annehmt, das 

obliegt eurer Freiheit. Ich lasse Mich in euch nicht anstecken von eurer Stimmung. Ich bin immer voller 

Liebe und Freude bei euch. Lasst ihr euch anstecken davon, dann sind wir eins geworden. 

Ihr wisst, dass die Welt auch ihre Köder nach euch auswirft, euch aus dieser Freude zu holen. Wer 

jedoch Mich als seinen Mittelpunkt und den lebendigen Herzpunkt in sich erkennt und annimmt, der 

ist gewappnet und kann Mir in sich treu bleiben. 

Deshalb, erinnert euch daran, wenn das Leben euch prüft. Amen. 

Euer VATER, die Ewige Liebe in der Freude in euch. Amen. Amen. Amen. 1.8.2023 
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Not in Familien durch die Weltenkirche 

Wer sich selber und sein Familiensystem ausreinigen will, durchläuft Situationen in seinem Leben, die 

er nur mit seinem Herzen verstehen kann. Generationen und Inkarnationen vermischen sich und es 

will zutage kommen, was alles in Unliebe geschehen ist. 

Alles will im Verborgenen bleiben und die Menschen besetzen. Von einer Generation zur anderen 

werden Muster und Verhaltensweisen weitergegeben und jeder ist daran gebunden. Erst wenn sich 

Menschen hinterfragen, sehen sie, was sie tun und welchem Gedankenmuster sie unterliegen. 

Dieses Familiennetz holt sich immer wieder dieselben Situationen ins Leben der Familienmitglieder, 

bis einer erwacht und das Göttliche in der Wahrheit sucht, sich von der Weltenkirche und deren 

Ängsten, die sie schürt, abwenden kann. 

Menschen haben sich an der Kirche orientiert, denn sie hatte die Macht über alles. Jetzt will wieder 

alles aufmerksam machen, die Menschen erwecken, herausführen aus ihrer inneren Not. 

Menschen stützen sich gegenseitig, je nachdem, wie sie es einst abgemacht haben, damit in dieser Zeit 

alles Belastende erkannt wird und es einen Neubeginn geben kann. Jeder kann sein Familiensystem 

durchschauen und den roten Faden finden, der sich überall durchzieht und Unheil gebracht hat. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch führt und leitet in allem. Amen. Amen. Amen. 2.8.2023  

 

Der Horizont weitet sich 

Es breitet sich so viel Licht auf der Erde aus, dass die Wahrheit immer mehr von den Menschen 

angenommen wird. Es gibt so viele Suchende, die noch nach dem suchen, was ihr Herz erfüllt, was ihr 

Herz aufjubeln lässt. Es ist nicht die Masse der Menschen, nur einzelne, die nach und nach die anderen 

betauen mit ihrem göttlichen Licht und der Wahrheit aus Mir. 

Angeschlossen an Meinem VATERHERZEN entwickeln sich neue Wege und es kann mit Leichtigkeit auf 

euch zukommen, was für euch bestimmt ist. Alles sind Führungen und je nach dem Grad eurer 

Entwicklung können neue Türen aufgehen. 

Da wo die Herzen aufblinken, erweitert sich das Netz und so vermehren sich die Menschenherzen, die 

ein geöffnetes Herz haben für Mich, den lebendigen Gott. Jene Herzen spüren die Lebendigkeit und 

Göttlichkeit in allem, was war. Sie sehen, was die Natur geschaffen hat, um die Menschen zu erwecken. 

Alles ist vorhanden auf dieser Erde und zeigt den Menschen auf, den Werdegang durch alle Epochen 

hindurch. Wo der Horizont bisher eingeschränkt war, weitet sich das Blickfeld und lässt die Wunder 

dieser Erde in der Natur erkennen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige auf Erden in allem, was ist. Amen. Amen. Amen. 

4.8.2023  
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Die Botschaften der Wetterkatastrophen 

Alles ist dabei sich zu verändern und Natur und Kreatur lechzen danach, dass alles, was der Erlösung 

bedarf, frei wird und sich die Wahrheit offenbaren kann. Der Wandel in den Menschenherzen zeigt 

sich überall und die Wetterkatastrophen bringen die Menschen zum Nachdenken. Alles wird gereinigt 

und bereinigt und Menschen besinnen sich neu. 

Wie Jonas damals auf dem Boot, das ins Wanken kam, seine innere Botschaft annahm und erkannte, 

werden alle Menschen an ihre innere Wahrheit geführt. Alle Stürme und Katastrophen können ein 

Ende finden, wenn Menschen wahrhaftig und ehrlich sind und sich auf ihren inneren Kern besinnen. 

Jeder Mensch ist dann bei sich und jegliches Ausbeuten hat ein Ende. 

Jeder hat sich den Platz ausgesucht, wo die Ausreinigung des letzten zähen Restes möglich ist, und 

erkannt wird, wo noch Unfrieden im Innersten herrscht. Wo lassen eure inneren Stürme noch die 

Wellen hochschlagen? 

Alles darf erkannt werden und somit Frieden verbreiten in euch und um euch herum. Freuet euch, dass 

die Zeit so weit fortgeschritten ist und Frieden mit allen Menschen möglich ist. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der alles überschaut und euch entsprechend führt und leitet. 

Amen. Amen. Amen. 5.8.2023 (Jona 1-4, Luk. 11,29 ff.) 

 

Heilung von Wunden aus Zeiten eines strafenden Gottesbildes 

Ihr dürft die tiefsten Zusammenhänge erkennen bei den Menschen und sehen, warum sie so sind, wie 

sie sind. Jeder glaubt ein Individuum zu sein, einzigartig und einmalig auf Erden zu sein. Doch jeder hat 

sich die Familie und den Platz ausgesucht, wo er leben möchte, um sich weiterzuentwickeln. 

Die innere, weltliche Verbundenheit zieht die Menschenseelen an, die jeder braucht, um sich zu 

erkennen. Es spiegelt sich so vieles in den anderen und wenn einer erwacht und in die Tiefe geht, 

werden Muster aufgedeckt, die Heilung für die Familien bringen können. 

Es ist eine besondere Zeit auf Erden, mit besonderen Möglichkeiten für geöffnete Herzen, die bisher 

nicht so gesehen wurden. Es ist eine Gnade, überschauen zu können, was das Familiensystem zerstört 

durch Handlungen und Begegnungen aus Zeiten, wo der strafende Gott alles beherrschte. Viele 

Verletzungen über viele Leben sind entstanden und wirken bis in die heutige Zeit hinein. Deshalb 

wundert euch nicht über die Gefühle bei gewissen Menschen, die euch begegnen. 

Euer Herz ist wach und spürt alles auf, denn mit Barmherzigkeit ist Heilung möglich. Dieser 

unbarmherzige und strafende Gott, der gelehrt wurde, damit das tiefste Dunkle aus dem Menschen 

sich zeigen konnte, hat den Menschen die Angst eingepflanzt. Diese Ängste sind tief vergraben und 

leiten alles, Leben für Leben. 

Deshalb bittet um die Freiwerdung aus diesen Zeiten, die alles geprägt haben. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Heilung schenken möchte in die Herzen, die bereit sind dafür. 

Amen. Amen. Amen. 6.8.2023  
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Die Weihe eurer Herzen 

Wenn Ich ganz eins sein darf im Herzen eines Kindes mit ihm, dann ist Meine Freude vollkommen und 

dieses Kind darf diese Freude in sich spüren. 

Ich bin in einem jeden Menschenherzen der Lichtfunke und wenn er zum Strahlen gelangt, dann kann 

dieses Kind es spüren und Mein Strahlen aus ihm leuchten. Verstehet, warum Ich euch sagte in Meinem 

Erdenleben: „Ich wollte, es brennete schon!“ 

Und dafür habe Ich Meine Kinder auf Erden, die vorausgehen allen anderen und Meinen Lichtfunkten 

in sich entzünden lassen, damit er strahlen und leuchten kann. Und Ich habe euch zugesagt: „Die Zeit 

wird kommen und die Gerechten werden leuchten, wie die Sonne in ihres Vaters Reich!“ 

Und so wird es sein, weil Meine Kinder bereit sind, alles in sich auszureinigen, was nicht Meiner Liebe 

entspringt und dadurch Mir den Raum lassen und ihren Tempel Mir weihen. Verstehet, dass diese 

Ausreinigung bis in den tiefsten Herzenskern eure Weihe ausmacht, die Annahme Meiner Weihe 

ausmacht, denn ihr seid gesegnet von Mir, euren Schöpfer und liebenden Gott. 

Ich liebe euch, und Meine Liebe hat keinen Anfang und kein Ende, sie ist ewig. Sie habe Ich Meinen 

innig geliebten Kindern geschenkt und sie tief in eure Herzen eingegraben, wo sie ihre Wirkung 

vollzieht. Und wenn ihr euch ihr zuwendet in eurem Herzen, dann findet das große Festmahl statt, wir 

werden eins in Liebe. 

Seid euch bewusst, wie wertvoll ihr seid, stammt ihr doch aus Meinem UR-Herzen, seid ein Teil Meines 

UR-Herzens. Diesen Wert kann euch niemand nehmen, er besteht seit Anfang der Zeit und bleibt gültig 

bis in alle Ewigkeit. Amen. 

Euer VATER von UR, ewig in euch liebend. Amen. Amen. Amen. 7.8.2023 

(Luk. 12:49, Matt. 14:43, Daniel 12:3)  

 

Ein Herz für Kinder 

Eltern und Kinder haben sich abgesprochen, um hier auf der Erde ihre Aufgaben zu tun. Doch oftmals 

wurden sie getrennt durch Handlungen im Unguten. Eltern wollen nicht darauf eingehen, was Kinder 

aufzeigen und sind noch gefangen im Bestrafungssystem, wenn sich ein Kind anders verhält. Das Kind 

enttäuscht die Eltern durch sein Verhalten und wird emotional und oft körperlich bestraft. 

Kinder sind ein Geschenk, das angenommen werden will und geliebt. So können sich die Talente, die 

sie mitbringen, entfalten und nichts bleibt im Verborgenen. 

Wenn Eltern mit geöffneten Herzen auf ihre Kinder zugehen, sie achten, so wie sie sind, sie nicht 

kritisieren, geschieht viel Heilung auf beiden Seiten. Eltern glauben immer noch, Kinder erziehen zu 

müssen, dabei ist es eher umgekehrt. 

Wer immer ein offenes Ohr hat für das, was ein Kind zu sagen hat, hört viel Weisheit heraus, wenn es 

denn sprechen darf. 
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Sendet dieses Bewusstsein hinaus in die Welt, damit sich Eltern und alle Einrichtungsstätten erneuern 

können. Es kommt auf die Herzqualität an, die die Kinder mitbringen und die von den Eltern weiter 

gefördert werden darf, damit beide daran reifen und wachsen. Eltern haben vieles in sich vergraben 

und Kinder bringen alles wieder auf den Tisch in allen Bereichen. 

So betet für die Kinder in dieser Welt, damit sie wieder ihren Platz und ihr Recht bekommen zu wirken. 

Oftmals wird ihnen in den ersten Lebensjahren wieder alles genommen und es ist schwer für sie. Ruft 

und unterstützt die Menschen, die ein Herz für Kinder haben und sie lieben, wie sie sind. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euer Bewusstsein weitet für die Kinder dieser Welt. Amen. 

Amen. Amen. 7.8.2023 

 

Alles, was euch durch Menschen begegnet, sollt ihr auch in euch prüfen 

Alles darf aufgearbeitet werden im Leben Meiner Kinder, denn sie gehen voran und erringen die 

Reinheit wieder, wie es war im Anfang. 

Alles, was euch begegnet durch die Menschen, sollt ihr auch in euch prüfen, wie ihr dazu steht. Denn 

alle Begegnungen haben seinen Sinn, auch wenn es nicht gleich offenbar wird, worum es sich handelt. 

Jeder hat die Menschen um sich, die er auch auf eine gewisse Weise an sich gezogen hat. Es besteht 

eine Ähnlichkeit in gewissen Dingen und es macht euch unsicher. Alles, was da aus früheren Leben 

noch herrührt, will erkannt sein und Heilung bringen. 

Eure Augen sind noch verschlossen, zu sehen was war, aber euer Herz kann es erspüren. 

Wiederkehrende Ereignisse in den Leben haben sich in den Zellen festgesetzt. Oftmals schreit der 

Körper nach Auflösung aller Situationen, damit es Freiheit geben kann und nicht alles mitgenommen 

wird ins nächste Leben. 

Die Erde ist zum Erlösungsort erkoren und Menschen halten immer noch fest an ihren Vorstellungen 

des Wandels, wie er sein solle. Meine Kinder kennen die Wege der Erlösung und Befreiung alles Alten 

und werden an alles hingeführt, damit geschehen kann, worauf alle sehnsüchtig warten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch einen weiteren Blick schenken will. Amen. Amen. Amen. 

8.8.2023  

 

Maria und Sohn grüßen 

Meine innig geliebten Marienkinder, ihr Apostel der letzten Tage, ihr, die ihr mir und dem Sohn die 

Treue gehalten habt, seid gegrüßt. 

Lange musste ich mit meinem Sohn fliehen in die Wüste und ihn verborgen halten vor den Menschen. 

Mittlerweile ist mein Sohn erwachsen geworden. Er hat seine Botschaft auf die Erde gebracht und sie 

ist manifest geworden in meinen Kindern, die mir und dem Sohne gefolgt sind und dem treu geblieben 

sind. 
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Deshalb freuet euch, dass offenbar werden wird, was lange im Verborgenen gehalten werden musste. 

Jetzt ist die Zeit gekommen, in der offenbar werden darf, was wir, Mutter und Sohn, auf Erden gewirkt 

und bewirkt haben in den Herzen der Menschen, mit jenen, die meinen Aufrufen in meinen 

Erscheinungen Folge geleistet haben. Alle ihre Gebete haben geholfen und das Herz des Sohnes 

erweicht, damit er in die Fußstapfen des VATERS ganz eintreten kann. 

Und ich sage euch: Er ist es! Wir wirken in der Gemeinsamkeit zur Ehre des Einen und Einzigen Gottes, 

jenes liebenden VATERS, der Sein Leben gegeben hat, damit alles erhalten bleiben kann, wie es war im 

Anfang, wie die All-Liebe es vorgesehen hat. 

Wir freuen uns mit euch, wenn ihr weiterhin uns die Treue haltet und auch die letzten zähen Reste 

eures zur Überwindung übernommenen in euch mit Liebe anschauen und damit erlösen wollt. Wir 

dienen euch dabei und Heerscharen von Engel unterstützen euch. Seid nur offenen Herzens und ihr 

erkennt sie, die euch auch in Menschengestalt helfen und euch dienen. 

So lasst fallen alles Trennende und vertraut in unsere Führung, die wir euch im Gebet mit uns vereint 

schenken. Überall entstehen Brücken aus euren innerlich abgerissenen Mauern und das Hin- und Her-

Wehen des Heiligen Geistes kann alles hineinführen ins Neue, in die neue Erde mit neuen 

Menschenherzen. 

Wir bereiten die Wege mit Rosenblütenblättern unserer UR-Mutter und ihr bereitet ihr den Weg in 

eurer Ausreinigung alles Alten, das sie noch abhalten kann über die Brücke zu gehen. So arbeiten wir 

Hand in Hand zusammen für die Rückführung alles Gefallenen. 

Macht euch keine Gedanken, wie alles geschieht, denn nur der VATER kennt den Tag und die Stunde. 

Doch wenn ihr zubereitet seid in jedem Augenblick, dann seid ihr die klugen Jungfrauen, die ihre 

Herzen bereitet haben und gereinigt von allem Alten. Dann kann der VATER die Decke wegziehen, 

wenn Sein Schöpfungskind bereit ist dazu. 

Deshalb wachet und betet, d.h. seid allezeit wachsam, was da in euch vorgeht, wo ihr steht in jedem 

Augenblick und betet für euren inneren Frieden, der in die Welt ausstrahlen kann. 

Was immer da an euch herantritt, es dient der Erlösung und Befreiung alles Alten in euch. Und wenn 

ihr in meinem Geiste, dem Heiligen Geiste angebunden seid, dann erkennt ihr es im Augenblick und 

Wandlung alles Alten kann in euch geschehen im Nu. 

So seid gesegnet und angerührt mit dem Purpur meiner Liebe und der Liebe des Sohnes zur Ehre des 

VATERS im Neuen Jerusalem. Amen. 

Eure Mutter Maria mit dem Sohn, in der Liebe des Ewigen und Lebendigen Gottes. Amen. Amen. Amen. 

9.8.2023  

 

Sich selbst finden 

Jeder lebt sein Leben, wie er es für richtig und gut hält. Eingebunden in seinem Familiensystem, ist 

alles in Ordnung. Erst wenn der Mensch auf die Suche geht und hinterfrägt, was in seinem Leben 

geschah, hat er die Chance, freizuwerden und sich selber wiederzufinden. 
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Leben für Leben treffen sich oftmals dieselben Seelen, um die Hintergründe ihres Daseins zu 

erforschen. Wenn da kein Verständnis vorhanden ist, entsteht Unfrieden. Eingefahren in ihren 

Mustern leben sie etwas, das geklärt werden möchte. 

Menschen mit geöffnetem Herzen erkennen den großen Raum, der sie umgibt, mit allen Möglichkeiten 

sich selber kennenzulernen. Alles ist da vorhanden, um die Spurensuche aufzunehmen. Alle Zeichen 

dieser Zeit weisen darauf hin, dass ausgereinigt wird auf allen Ebenen und alles wieder in ein 

ausgeglichenes Maß finden darf. 

Jeder Mensch hat sich seinen Platz ausgesucht und die Fäden wurden gesponnen von Anfang an. So 

hat jeder auch die Chance, dem Faden entlangzugehen und zu erkennen, was er erlebte. 

Auch im Körper ist alles gespeichert und macht aufmerksam, wo die Belastung zu viel wird und endlich 

aufgelöst werden will. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch innig führt und leitet in diesem Leben, damit ihr in die 

Freiheit findet. Amen. Amen. Amen. 12.8.2023  

 

Maria Himmelfahrt 

Ich, eure Mutter Maria, wirke mit dem Sohn an euch und in euch, damit alles werden kann, wie es war 

im Anfang. Wir reinigen mit euch und dienen euch in der Reinheit, damit alles, was unserer UR-Mutter 

noch den Heimweg versperrt, den Weg sich zu erkennen versperrt, erkannt und erlöst ist in euch. 

Verstehet, dass alle Überzeugungen, die auf Erden existieren, die aus dem Antigöttlichen entsprungen 

sind, die Menschen besetzen wollen und darin festhalten wollen. Wir sind allezeit mit euch, diese 

Überzeugungen, diese Kräfte, die euch anfliegen, zu erkennen und zu wandeln. 

Bin ich in euren Herzen ganz aufgenommen, dann hat die Himmelfahrt stattgefunden, weil ich in euren 

Herzen ganz wirken kann, zusammen mit dem Sohne, dem kleinen Jesus, zur Ehre des großen Jesus, 

des VATERS aller Menschenkinder. 

Wir wirken zusammen in den Menschenherzen, die uns zusammen aufnehmen in ihren Herzen und 

uns die Macht erteilen, ihre Herzen zu reinigen von allem Unrat, der die Welt der Menschenherzen 

besetzt hält. Mutter und Sohn, in der Einheit zusammen wirkend, das ist das Neue, das die 

Menschenherzen erreichen kann. 

Überall beten die Menschen zu mir und überall beten die Menschen zu Jesus Christus. Ihr, meine innig 

geliebten Kinder, die ihr euer Herz mir geweiht habt und in die ich den Sohn bringen durfte, seid die 

Heilsbringer auf Erden, durch eure Liebe, die alles Ungute wandelt in euch. 

Ihr seid die Elite, weil ihr der Ausreinigung alles Unguten in euch euer Leben verschrieben habt. Die 

Freude ist es, die euch jetzt ereilen darf in eurem großen Auftrag auf Erden. Überall, wo die Freude 

alles Freudlose erwecken darf, geschieht Heilung und Segen kann durch euch fließen. 

Deshalb freuet euch, ja freuet euch, wie der VATER es euch immer wieder nahegebracht hat, freut 

euch auch an den Umständen, die in euch gewandelt werden wollen und sie sind gewandelt. 
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Die Güte immerwährender Liebe kann eure Herzen erfassen, wo die Liebe in Freude in euch wirken 

darf, ihr es zulasst, dass sie wirken kann. Verstehet, alles liegt an eurer inneren Einstellung und der 

Bereitschaft umzudenken und euch neu auszurichten, dann wird aus Dunkelheit Licht, aus 

Freudlosigkeit Herzensfreude und aus Schwere und Schmerz die Leichtigkeit des Seins. 

Deshalb nehmet hin, meinen besonderen Segen an diesem Tag, an dem ihr es mir erlaubt, gemeinsam 

mit dem Sohne, in euer Herz aufzufahren. Amen. 

Eure Mutter Maria mit dem Sohne. Amen. Amen. Amen. 15.8.2023  

 

 

  

Die heilige Familie 

Die heilige Familie, sie entsteht in eurem Herzen. Wenn der VATER, den ersten Platz in eurem Herzen 

einnehmen hat dürfen und wo Maria mit dem Sohne es dürfen, ist die heilige Familie in euch erstanden 

zu neuem Glanz. 

Dieser Glanz strahlt so sehr aus, dass er das Herz der UR-Mutter erreicht und ihre Sehnsucht nicht 

mehr zurückzuhalten ist, ihren Platz wieder einzunehmen. Dann darf ich, Maria, wieder meinen Platz 

als ihre Stellvertreterin abgeben und zusammen mit Gabriel den neuen Schöpfungstag leiten, den Tag 

der Barmherzigkeit, den Tag der Reinheit, an dem die Reinheit aller Menschenherzen 

wiederhergestellt ist, wie es war im Anfang. 

Über alle Zeitepochen wird erkannt, wie der Sohn in der Einheit die Wege bereitet hat, damit in 

Erinnerung gerufen wird, unablässig, woher wir kommen und wohin wir wieder zurückkehren. 

Das große Halleluja ertönt immer mehr aus allen Menschenherzen und das tausendjährige Reich des 

Friedens hat auf Erden seinen Einzug gehalten. Der Christ, der wahre KRST ist erkannt und eine neue 

Zeit des Friedens und der Freude macht diese Erde zu einer neuen Wohnstätte der Seelen, die sich als 

Kinder des Ewigen und Lebendigen Gottes erkannt haben. 
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Deshalb freuet euch, ihr meine Kinder, die ihr dem Sohne auf Erden gefolgt seid und die ihr mir die 

Ausreinigung eurer Herzen übergeben habt, dass die Hochzeit des Lammes in euch hat stattfinden 

können, weil ihr es in euch fühlt. Anfang und Ende haben ihren Kreislauf geschlossen. Amen. 

Eure Mutter Maria mit dem Sohn. Amen. Amen. Amen. 15.8.2023 

Kores (Jes. 44,28/45,1) 

K-R-S (im hebr. Alphabet 19,20,21. Das T der 22. Buchstabe – das Kreuz -> K R S T (Krist) = 1000 jähriges 

Friedensreich (Nummerologisch 1000)  

 

Wiederherstellung aller Dinge - Apokatastasis 

Meine innig geliebten Kinder, Ich freue Mich, ja Ich freue Mich. Je lebendiger Ich in euren Herzen 

werden darf, umso inniger wird unser Zusammenwirken, das ihr in euch erleben dürft. 

Freude und Seligkeit schenke Ich euch, ja sind euch geschenkt, so ihr Mir in euch die Ehre gebt. Wo 

sonst, als in euch, könnte Ich denn wirken, um euch zu erreichen? Nur in euch kann dies geschehen. 

Und je mehr Herzen es gibt, in denen Ich lebendig sein kann, umso friedlicher wird diese Welt, wird 

das Zusammenleben von euch, Meinen Menschenkindern auf der Erde. 

Ich bin kein exklusiver Gott, der nur bestimmten Menschen zugänglich ist. Ich bin ein liebender VATER 

und lebendiger Gott in allen Meinen Kindern. Und die seid ihr alle. Verstehet, was dies bedeutet. 

Auch wenn ein Kind sich ganz von Mir abgewandt hat, bin Ich doch als Geistfunke in ihm vorhanden 

und warte darauf, entdeckt, ja entzündet zu werden. Und je mehr Kinder Ich auf Erden habe, die 

Meinen Funken in sich haben entzünden lassen, umso lebendiger kann Ich auf Erden in allen 

Menschenherzen werden. 

Dieser Lichtesfeuerbrand nimmt alles Alte hinweg, löst alles Trennende auf, und das Paradies auf Erden 

kann neu erstehen. 

All dies sind keine Märchen, es ist die Essenz eures wahren Wesens aus Mir. 

Deshalb freuet euch und lasst euch ein auf die neue Reise durch das Leben mit Mir in eurem Herzen, 

um Mich in allem zu entdecken, was lebt. Denn dort lebe Ich für euch und mit euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der die Einheit durch euch, Meine Kinder auf Erden wiederherstellt, wie es 

war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 16.8.2023 

 

Bereit sein für den Durchbruch 

Alles ist in der Veränderung und die Menschen erwachen zu neuem Sein. Es geschehen Führungen, die 

die geistige Welt einleitet und mitarbeitet am großen Plan für die Menschheit. Euer Horizont weitet 

sich und ihr findet einen neuen Einstieg für ein Leben mit Mir, dem lebendigen Gott. 
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Freuet euch, dass die Zeit so weit fortgeschritten ist und Dinge möglich sind, die zur Verarbeitung der 

Wahrheit dienen. Und so werden die Menschenherzen geführt in ihre Innenwelten, die sie gut kennen, 

aber noch im Verborgenen liegen. Es wird etwas angestoßen und bringt Klarheit für die Menschen. 

So bringt jedes Meiner Kinder Aufgaben mit auf die Erde, die jetzt in dieser Endzeit klare 

Entscheidungen erfordern, damit sie ihr Inneres ganz nach Mir ausrichten können. Sie sind durch den 

weltlichen Dschungel gegangen und haben sich wieder ihren Weg frei gebahnt. 

Alles wurde aufgerüttelt und es drohte zu zerbrechen, was lange aufgebaut wurde in den Herzen. Der 

Sieg des Lichts wird sich jetzt überall zeigen und einen Durchbruch ermöglichen, wie es bisher nicht 

möglich war. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der alles führt und leitet in eine wahrlich neue Zeit. Amen. Amen. 

Amen. 16.8.2023  

  

 

Messias - Gemälde von Maria Magdalena Hafenscheer 1958 - Bild XXII 

 

Die Macht eures Herzens (Vaterwort zum obigen Bild) 

Ich habe Meine Kinder auf der Erde und Ich zähle auf sie. Sie können sich hundertprozentig auf Mich 

verlassen und dadurch kann ich Mich auf sie hundertprozentig verlassen. Diese Einheit, die in euren 

Herzen vorhanden ist, sie kann das Neue auf die Erde bringen und sie kann alles hinwegfegen, was da 

in euren Herzen hat einziehen können, das der Erlösung und Befreiung bedarf. 

Ich bin der König eurer Herzen und ihr seid die Königskinder von höchstem Adel, seid euch dessen 

allezeit bewusst. Was ihr in eurem Herzen an Einheit wiederherstellt, das geschieht auch im Leben, das 

könnt ihr in euren Familien und in euren Beziehungen wiederfinden. 

Verstehet wie machtvoll eure Herzen sind, in denen Ich der Regent sein darf, in denen Ich der Führende 

und ihr die Ausführenden seid. Ich habe nur eure Hände und Beine, nur eure Herzen auf Erden sichtbar, 

durch die Ich wirken kann. Ich habe nur euer Denken als die initiative Kraft auf Erden. 
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Seid ihr eins mit Mir in eurem Herzen, dann bin Ich immer der Initiator und es kann wahr werden, was 

Ich euren Vätern und Müttern seit Urzeit auf Erden versprochen habe: die Rückkehr ins Paradies, das 

in eurem Herzen sich befindet. Verstehet ihr, was Ich damit meine? 

Euer Herz ist die größte Kraft auf Erden, wenn ihr Mir darin die Führung übergebt, Mich zu eurem König 

darin krönt, dann seid ihr angeschlossen an euer wahres Sein aus Mir und die Seligkeit eines 

Gotteskindes, eines Königskindes von höchstem Adel, kann euch durchs Leben leiten. 

Euer Sein in Mir betaut alles, was sich um euch herum befindet. Immer wenn ihr diese Seligkeit in euch 

spürt, dann bin Ich ganz in euch spürbar für euch und die Freude kann euch leiten und lenken. Immer 

dann, wenn ihr euch unglücklich, unsicher und zweifelnd erlebt, dann steht ihr in eurer Aufgabe: 

Wieder zurückzukommen zu Mir in euer Herz und euch an die Seligkeit ewigen Seins in Mir zu erinnern. 

Dann geschieht Wandlung und Erlösung, still und leise und verborgen vor einer großen Öffentlichkeit. 

Das ist Mein Plan, den Ich mit euch entworfen habe und den wir gemeinsam geschmiedet haben, damit 

alles Gestürzte wieder aufstehen kann, wieder zum ursprünglichen Sein in Mir zurückfinden kann. 

Ich in euch und ihr in Mir, das ist die große Kraft der Liebe, die alles wendet, es dem Licht zuwendet, 

aus dem ihr stammt, dem Licht aus Mir. Jesus sprach: Es werde Licht und es ward Licht! Elohim Muriel, 

der Jesus, der Gesalbte, der Christus, der Messias, zu dem Ich ihn gemacht habe, sprach es aus Meiner 

UR-Kraft. Und so ward es geschehen. 

Ihr seid die Nachfolger, die ihm nachfolgen und zu Mir in eurem Herzen gefunden haben. So erfüllt 

sich, was Ich euch gesagt habe: „Denen, die Mich lieben, denen, die Gott lieben, aus ganzem Herzen 

und aus ganzem Gemüt, denen gereicht alles zum Besten. Denen, die berufen sind, gleich zu werden 

dem Ebenbilde des Sohnes – Jesus Christus, des Gesalbten, des Messias in der Einheit von Mann und 

Frau – damit er der Erstgeborene unter vielen Brüdern und Schwestern sein kann!“ 

Ihr alle seid berufen dazu. Und auserwählt sind diejenigen, die ihre Berufung annehmen, Mich in sich 

wiederfinden und aus Mir im Leben zu stehen, Meine Hände und Beine, Mein Herz auf Erden zu sein. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, und lasset die Sonne in euch scheinen, damit ihr strahlen 

und leuchten könnt, wie die Sonne in ihres VATERS Reich. Dann ist Mein Reich in euch auf die Erde 

gekommen. Alle Brücken werden sichtbar, die gebaut sind aus der Liebe Meiner Kinder durch alle 

Zeiten hindurch, Brücken zu den Herzen der Menschen. Ein Netzwerk der Liebe ist entstanden und es 

wird allen sichtbar werden und jeder kann seine ganz spezielle Brücke erkennen, die extra für ihn 

gebaut ist. 

Damit fallen die Schleier der Maja und alles ist für alle möglich, was der Liebe aus Mir erwächst, denn 

jeder Mensch hat den fruchtbaren Herzensboden in sich, auf dem die Rosen der Liebe ihre Wurzeln 

finden, um zu erblühen im schönsten Glanz und reinsten Duft. 

Rosen der Liebe, gestreut von Pargoa in Worten der Liebe, die durch den Mund Muriels auf Erden 

wurzeln konnten. Gesegnet aus der Reinheit und allerbarmenden Liebe, die Pura-Maria und Gabriel 

euch aus Gnade zuteilwerden ließen, weil ihr euch aus dem Heiligen Geiste habt neugebären lassen. 

All diese Geschenke stehen in euren Herzenslandschaften euch zur Verfügung und niemand ist 

ausgeschlossen davon, alle dürfen daran teilhaben und erkennen, dass diese blühenden 
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Herzenslandschaften in ihren Herzen vorhanden sind. Das wird ein Sich-Erkennen in Meiner Liebe auf 

Erden sein, das alles neu macht. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, denn was in euren Herzen sich entfalten darf, das 

entfaltet sich für alle Menschenherzen und die Gnade kann wirken zum vollen Heil. Mein Kind kann 

sich erkennen und im Netzwerk eurer liebenden Herzen den Weg zu Mir gehen, auf den Rosenblüten 

eurer Leben auf Erden. Amen. 

Euer VATER, der im UR-Zentrum eures Herzens, das Paradies erschaffen hat, wo alles EINS ist, wie es 

war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 18.8.2023 

(1.Mose 1:14; 5.Mose 7:6-9; 5.Mose 14:1-2; 1.Joh.2:1-2; Röm. 8:28 ff.; Joh. 3; Off. 19:7-8; Off. 21; 

Matth. 13:43) 

 

Erweckung eurer Heilkräfte aus dem Seelenschlaf 

ICH BIN – ICH WAR und ICH WERDE SEIN für immer, ohne Anfang, ohne Ende. In euch 

Menschenkindern bin Ich der kleinste gemeinsame Nenner, solange ihr euch dessen nicht bewusst 

seid, dass Ich alles in euch bin, auch wenn Ich Mich in euch ganz klein verborgen habe. 

Als der Lichtfunke, als das göttliche Atom in eurem Herzen bin Ich es, der das Leben in euch ausmacht. 

Ich war und werde es ewig sein und bleiben. Ewig lebt auch ihr aus Mir in euch. Und das kann niemand 

verändern, das kann niemals enden, es bleibt für ewig bestehen. 

Wo Ich in den Menschenherzen ganz erwachen kann, da kann Ich euch weiterführen und euch 

Einsichten schenken, die euch glückselig machen, eine Glückseligkeit, die nicht von dieser Welt ist, aber 

die diese Welt verändert, die diese Welt erlöst und befreit aus allem Gefangensein. 

Die Welt eurer Herzen ist es, die in euch sich entfalten will, denn darin lebe Ich und darin kann Ich 

regieren, wenn ihr es wollt und euch öffnet in die Glückseligkeit eures ewigen Seins aus Mir. Die Welt 

ist vergänglich, das Leben in dieser Welt ist vergänglich. Das Sein in Mir, es bleibt euch lebenslänglich, 

als immer und ewig lebende Wesen Meiner Liebe. 

Ich habe viele Kinder auf Erden und auf Erden gehabt, die euch weiterführen und euch 

Hinterlassenschaften geschenkt haben, die eure Seele erwecken aus allem Schlaf. Seid ihr da offen und 

wachsam und achtsam, dann könnt ihr sie erkennen und aus Mauern werden Brücken, die in diesen 

Zeiten auf Erden so dringend nötig sind, damit Menschen zusammenfinden als Meine Kinder, als 

Geschwister, der ein und derselben Menschenfamilie. 

Schlichtet ihr eure Familiengeschichten, dann dürft ihr im großen Weltgeschehen die Früchte 

erkennen. Und es sind süße Früchte der Liebe, die selbst dort wachsen können, wo ihr es nicht für 

möglich gehalten habt. 

Seid deshalb allezeit offen für alle Impulse, die euch erreichen aus euren Herzen, in denen eine heilige, 

weil heile Familie entstehen will. Und da dürft ihr beginnen in eurem eigenen System der Familie, eurer 

Kinder und eurer Ahnen, die sich nach Liebe sehnen, wo sie bisher nicht möglich war. 
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Ihr habt alle Heilungs- und Heiligungskräfte in euch, die Frieden stiften und Einheit im Geiste. Nutzet 

deshalb eure Heilkräfte, die in euch vorhanden sind, damit sie aus dem Schlummerschlaf erwachen zu 

eurem und aller Heil. 

So viele Leben hat ihr gelebt und so viele Anstöße habt ihr gegeben, damit Erlösung und Befreiung alles 

Gefallenen geschehen kann und konnte. Alles hat und hatte seinen Sinn und wenn die Barmherzigkeit 

eurer Herzen sich in die Reinheit hinein entfalten kann, dann seid ihr frei, frei, die Liebe auszudrücken, 

die ihr seid. 

Nehmet deshalb an alle Gnaden, die euch zufließen in jedem Augenblick, in dem ihr bereit seid, alte 

Fehden zu befrieden und Einheit in Mir, in Mir in den Herzen wiederherzustellen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch alle Impulse schenkt, und die ihr wahrnehmen könnt, so ihr bereit 

seid dazu. Amen. Amen. Amen. 20.8.2023  

 

Nur was auf Erden gelöst ist, ist auch im Himmel gelöst 

Diese Erde ist geschaffen worden, um alles Ungute zu erlösen und zu befreien. Ich habe hier Mein Blut 

vergossen und deshalb wird dieser Planet zum leuchtendsten unter allen anderen werden. 

Die Menschheit forscht und übersieht dabei diese Wahrheit, dass Ich schon alles erlöst und befreit 

habe mit Meinem Blutvergießen. Jedes Menschenherz kann sich befreien von all den Lasten, von allem, 

was in den Generationen geschehen ist. 

Alles, was sich fortgepflanzt hat, ist in den Zellen vorhanden und es möchte erkannt werden, erlöst 

und befreit. Euer Leben hat sich nach eurem Innenleben ausgerichtet und somit angeschlossen an alte 

Leben. Nichts ist da trennbar, auch wenn es für euch nicht sichtbar ist. Doch das Innere lässt sich nicht 

belügen und es trägt weiter, was nicht gelöst ist. 

Wenn die Menschen mal verstehen, dass die Leben wie aneinanderreihende Ketten sind, ein Glied 

geht ins andere und nimmt alles mit, was da von Anbeginn sich jeder vorgenommen hat zu lösen. 

Deshalb weitet euren Horizont und wisset, dass alles, was in diesem Leben geschehen ist, euch geleitet 

hat, seinen Ursprung in früheren Leben hat. Deshalb ist so wichtig, seine Ahnen zu achten und dankbar 

zu sein für alles, was sie euch aufzeigten. 

Was auf Erden gelöst wird, ist auch im Himmel gelöst. Alles, was ihr tut, reicht zurück bis zum Anfang 

und heilt alle Epochen hindurch, was geschah. Die Heilung, die ihr auf Erden erfahrt, geht zurück in alle 

eure Lebenslinien und somit ist für die Zukunft eine neue Basis geschaffen. Alles Alte hat dann kein 

Anrecht mehr und jeder lebt nach seinen Talenten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige auf Erden, der euch führt und leitet. Amen. Amen. 

Amen. 22.8.2023 

 

Ergänzung dazu aus 1995: 
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Die Verstorbenen als Besetzer 

Mein Licht, es soll alles belichten und alles bestrahlen auf Erden. Jeder Betrug und alle Lügen sollen an 

den Tag kommen und alle Nacht weichen aus den Menschenherzen. Meine Liebe, sie soll alles 

durchstrahlen und strömen in alle Menschenherzen durch das Gebet des Sohnes und aller Söhne und 

Töchter auf Erden. Friede und Freude soll alles durchziehen können und Mein Segen alles neu machen 

auf Erden. Strahlen der Liebe sollt ihr aussenden, um die Menschen zu befreien von allem, was sie 

besetzt hält. Ströme der Liebe aus Meinem geeinten Vaterherzen auf Erden - durch die Einheit der 

Dualität - soll euch ermöglichen, die heilige Geisteskraft in alles zu senden, was da an Ungutem die 

Menschen nicht loslassen will. Darum seid auf dem Posten und seid auf der Hut, allezeit die Einheit in 

Mir zu bewahren, um zu wirken in der Vollkraft und Einheit Meiner Kraft aus Meinem Vaterherzen. 

Die Menschen, sie sind besetzt von dem Geist der Verstorbenen, den sie nicht loslassen wollen, und 

alle diese Seelen besetzen immer wieder die Menschen, bis sie durch ihre Herzensregungen alles 

ausgelebt haben. Es sind viele, die nicht vergessen und vergeben wollen und die sich ihre Opfer immer 

wieder in lebendigen Menschen suchen, die ihre Gefühle weiterleben auf Erden. Betet für die Erlösung 

dieser Menschen und seid in allem barmherzig, damit diese große Not der Vergeltung ein Ende nimmt. 

Lebet die allerbarmende Liebe und seid mit Meiner Liebe verschwenderisch. Und erkennet, was eurem 

Ego noch weh tut, soll so lange geschliffen werden, bis es erlöst ist - und Meine Liebe, durch euch den 

göttlichen Plan auswirkend, die Allerbarmung und Allversöhnung bewußt leben kann. 

Alle Menschen um euch sind Prüfungen für euch, ob ihr dem Geringsten genauso tun könnt wie dem 

Liebsten auf Erden. Das wird für viele Meiner Kinder die Zentralfrage sein, die Ich ihnen stellen werde 

an dem Tag, wo Ich komme wie ein Dieb in der Nacht. Und Ich werde einmal fragen, was eurem Tun 

noch Grenzen setzte, der Stolz, die Habgier und die Eigensucht, - oder ob ihr die dienende, allzeit 

teilende Liebe Meines Herzens, die Ich euch in das Herz legte, gelebt habt. 

Es ist Weltgericht überall, und Ich frage euch, ist euch Materielles mehr am Herzen als die Seelen, die 

Ich aus Gnade um euch gegeben habe? Es ist über eine gerettete Seele mehr Freude im Himmel als 

über 99 Gerechte, die der Buße nicht bedürfen. Und so rufe Ich alle Meine Kinder immer wieder und 

prüfe euch, wohin euer Leben sich mehr wendet, zu den geistigen oder materiellen Gütern. Euer 

VATER, der alles um euch geschaffen, um die wichtigsten Lernprozesse in eurem Leben euch zu zeigen 

und aufzudecken, wohin es eure Liebe zieht. Amen. Amen. Amen. 10.07.1995 (LN)  

 

Durch euch kann Ich Licht auf Erden sein 

Mein Herz, Meine innig geliebten Kinder, es schlägt in euch und für euch. Voller Vertrauen und Liebe 

bin Ich bei euch, ja in euch, euch zu führen und zu leiten in allen Umständen eures Lebens. Seid ihr 

euch dessen bewusst, dann spürt ihr es und Meine Liebe kann euch beflügeln, ganz aus Mir euer Dasein 

auf Erden zu leben und zu lieben. 

Habt ihr in euch Meine Liebe, die Ich zu euch habe, auch selbst für euch, dann ist alles Sorgen und 

Mühen überflüssig und ihr könnt im Strom des Lebens fließen lassen, was Meine Liebe in euch 

ausdrücken will. Meine Freude begleitet euch dann immerzu und schenkt euch Inspiration für euer 

Leben, das euch im Außen widerfährt, wie ihr es in euch fühlt und spürt. 
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Da wisst ihr allezeit, ob etwas, das euch anfliegt, von Mir kommt oder zu Mir in Mein Herz finden will. 

Alles ist im ständigen Austausch. Was zu Mir will, an Mein Herz will, das kommt über euch zu Mir und 

findet die Glückseligkeit, die es sich ersehnt. Inspiriert euch Meine Freude und Liebe, dann strahlen sie 

aus und betauen euer Umfeld und die Menschen eures Umfeldes. Und das ist größer, als ihr euch 

vorstellt. 

So ist es ein Hin- und Herwehen von Mir zu Meinen Kindern und von Meinen Kindern zu Mir an Mein 

VATERHERZ. Scharen von Wesen finden sich in Mir wieder ein und die Lichter in den Menschenherzen 

werden immer mehr, betaut von Mir und Meiner Liebessonne. So spüren auch sie Mich und die Freude 

nimmt kein Ende mehr. 

Je mehr Meine Kinder sich dieses Geschehens bewusst sind, umso schneller kann alles 

vonstattengehen und Mein Reich auch Erden wieder sichtbar werden, wie es war zu Urzeiten im 

Paradiesgarten Eden. 

Von Mir geführt sind eure Herzen rein und frei und die Erde kann zum leuchtendsten Planeten werden, 

weil Ich in Meinen Kindern strahlen und leuchten kann. Erinnert euch, erinnert euch, alles kennt ihr, 

denn alle Zeiten auf Erden, die je gelebt wurden, sind in euch gespeichert und wollen den Bogen 

schließen, euch wieder anschließen, wie es war im Anfang. 

So lasset eure Herzen jubeln und freuet euch, ja freuet euch, denn der Sieg des Lichtes ist euch gewiss. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Herzen auserkoren hat, um auf Erden Licht zu sein. Amen. Amen. 

Amen. 22.8.2023  

 

Sein 

Ich bin ein lebendiger Gott und Ich bin für alle Meine Kinder da. Ich hole ein jedes Meiner Kinder auf 

dem Stand ab, auf dem es steht, wenn es sich öffnet für Mich, den UR-Grund allen Seins. 

Da habe Ich Meine Kinder, ein jedes auf einem anderen Stand, einen anderen Bewusstseinsstand, 

somit kann Ich euch alle abholen auf dem Stand eures Bewusstseins. 

Eure Herzen kennen Mich und Ich sehe den Stand eurer Herzen, und so könnt ihr Mich immer wieder 

neu erleben und erkennen, wie sich euer Bewusstsein verändert. 

Alles ist euch gegeben, es zu finden, denn es ist bereits in euch vorhanden. Alles könnt ihr entdecken, 

wenn ihr die Wege eures Herzens, die Wege in eurem Herzen geht. Dort ist der Platz, an dem alles 

stattfindet, je nach dem Stand eures Herzens, den Stand, den ihr in eurem Herzen eingenommen habt. 

Wenn alles Plagen, alles sich Anstrengen und alles Wollen in euch ein Ende gefunden hat, dann seid 

ihr. Dann seid ihr in Mir und Ich in euch. Im Sein liegt alles verborgen und die Gelassenheit führt euch 

in Meiner Liebe, weil ihr sie seid. 

So freuet euch an jedem neuen Tag, den ihr euch auf neue Weise auf Mich in euch einlassen könnt und 

erlebet Mich, erlebet Mich in euch. Seid in Mir in euch. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch. Amen. Amen. Amen. 25.8.2023  
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Der Dienst der Gotteskinder auf Erden 

Die Verbindung, ja die Bindung Meiner Kinder an Mich ist ein höchst freiwilliges Geschehen. Wohl seid 

ihr alle angebunden, ja verbunden mit Mir, weil Ich niemals ein Kind ohne Meine Führung alleine lasse, 

doch dies in euch anzunehmen und in euch zu spüren, liegt alleine bei euch. 

Ich habe euch einen freien Willen geschenkt, wohl wissend, dass ihr damit alle Freiheit habt, auch die, 

euch von Mir abzuwenden und fremde Götter in euch zu hegen. Alles ist zugelassen, weil eure 

Entwicklung eine freie Aufgabe ist, euch als Kinder in Mich hinein zu entwickeln. 

Alles ist in euch, was euer wahres Wesen ausmacht, das ihr aus Mir seid. Und alles habt ihr auf euch 

genommen, was an Schein die Herzen der Kinder besetzen durfte durch den Fall. 

Was ihr auf euch genommen habt, wird euch immer bewusster und somit könnt ihr es erkennen und 

loslassen in aller Bewusstheit und aus reiner Liebe. Da müsst ihr klar sein in euren Entscheidungen und 

es kann geschehen, weil Meinem Willen nichts widerstehen kann, denn er kommt aus der Wahrheit. 

Alles, was ihr seid seit Anbeginn, das kann dann in euch wieder auferstehen von allem Toten, das sich 

an Meine Stelle hat setzen dürfen. Alles Tote braucht Energie und Kraft, die es am Leben erhalten kann 

und verfestigen. Alles Lebendige aus Mir hat diese Kraft aus Meinem Licht der Wahrheit und Ewigkeit. 

Alles Wahre und Scheinwahre wird in dieser Zeit immer deutlicher erkennbar und das Licht Meiner 

Kinder siegt in der Liebe, die sie sind, die ihr im Grunde eures Wesens alle seid seit Urbeginn. Da sind 

Meine Kinder, die Mich kennen und die dem Licht auf Erden zum Durchbruch verhelfen wollen, wohl 

gefordert, zu stehen in Mir, zu stehen in der Liebe, zu stehen im felsenfesten Glauben und Vertrauen. 

Alles schenke Ich denen, die Mich lieben von ganzem Herzen, die Mich lieben in der Einheit ihres 

Herzens, wie es von Mir geschaffen und wie es euch in der Dualität eint in Mir. Mein VATERHERZ ist 

allezeit offen und nimmt alles auf, was sich entfernt hat von Mir und Mein Herz ist allezeit offen für 

euch, euch in Mir wieder zu erkennen als das, was ihr seid seit Urbeginn: Meine Kinder, Meine 

Geschöpfe, die berufen sind zu Meinem Ebenbilde sich zu entfalten. 

Euer Gang in die Materie hat alles gebracht, was Mich ausmacht und alles auf sich geladen, was sich 

hat dazwischen stellen dürfen. Jetzt ist die Zeit angebrochen, den Weg zurückzugehen, von der 

Dunkelheit, der Verfestigung, zurück ins Licht, in die Freiheit eines allliebenden Gotteskindes Meiner 

Liebe. 

Was in eurem Gefolge alles dadurch den Heimweg findet, ist euch noch nicht bewusst, doch es sind 

Scharen von Wesen, die im Schlepptau eurer Liebe ihren Seelenmantel neu gewebt bekommen von 

euch und Meiner Liebe, die sich in euch hat auf Erden auswirken können, weil ihr euren Dienst 

angenommen habt, euren Dienst aus Liebe. Amen. 

So freuet euch und bleibet in der Liebe, was auch immer in euch auftauchen will. Und bleibet in der 

Klarheit Meiner Präsenz in euch. Amen. 

Euer VATER, der die Wege seiner Kinder auf Erden segnet und ihr Vertrauen belohnt, mehr als ihr es 

euch vorstellen könnt. Amen. Amen. Amen. 29.8.2023  
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Die Ordnung (Wurzelchakra) 

Alles ist in Ordnung gewesen, so wie Ich euch diese Erde, diesen Planeten geschenkt habe. Und wo 

Meine Kinder ganz Ja sagen zu ihrem Erdendasein, da kann diese Ordnung sich in Mutter Erde zeigen, 

wie es war im Anfang. 

Natur und Kreatur lechzen der Offenbarwerdung der Kinder Gottes, die das Paradiesische in sich tragen 

und in Mutter Erde wieder erwecken. Alles Menschengemachte hat Mutter Erde in sich aufgenommen 

und durch die Liebe Meiner Kinder kann sie es ins Paradiesische führen. 

Deshalb ist es so wichtig für Meine Miterlöserkinder, dass sie auf Erden ganz Ja sagen zu ihrem 

Liebesdienst, ganz Ja sagen, Mein Licht und Meine Liebe auf die Erde zu tragen. 

In inniger Zusammenarbeit wirken Meine Kinder mit dem ganzen Mutterplaneten und es geschieht 

Wandlung. So wie es in euch geschieht, geschieht es auf Erden. Was die Erde euch aufzeigt, hat mit 

eurem inneren Geschehen zu tun, wo ihr noch in euch in die Liebe führen wollt, was der Liebe und 

Vergebung bedarf. 

Achtet deshalb auf die Verbindung, die ihr zu Mutter Erde habt und hegt und pflegt sie, denn wenn ihr 

ganz da sein wollt, dann können die Kräfte fließen, die alles wandeln. Wenn ihr nicht wirklich da sein 

wollt auf Erden, dann können auch Meine Kräfte durch euch nicht ganz auf Mutter Erde und für Mutter 

Erde und damit für Kreatur und Natur, die darauf leben, wirken. 

Seid deshalb voller Bewusstheit eurer Kraft, die ihr habt, damit euer Dasein die volle Erfüllung finden 

kann. Ihr erfüllt die Erde und die Atmosphäre, die sie umhüllt. Ihr seid die Schöpfer, die alles erschaffen 

und an euch könnt ihr es spüren, wo ihr da steht in eurem Plan. 

Ich brauche euer volles Ja, damit sich erfüllen kann, wovon eure Väter und Mütter geträumt haben. In 

euch kennt ihr diese Träume, denn es sind die Euren und die Meinen in euch, die Träume, die wir 

gemeinsam erträumt haben zur Rückführung alles Gefallenen. Amen. 

Euer VATER, der die Ordnung auf Erden in eure Obhut gegeben hat durch euer Ja. Amen. Amen. Amen. 

29.8.2023  

 

Mein Wille in der Kreativität (Sakralchakra) 

Alle Kreativität steht euch in Meinem Willen zur Verfügung. Wie ihr auf Erden angebunden seid an 

Meine Freude in eurem Dasein auf Erden und Meinen Willen, der sich in euren Gaben und Talenten 

ausdrücken will, das habt ihr in eurer Hand. 

Dafür habt ihr alle Anbindung in euch und euer Sakralchakra ist für euch der Zugang. Hegt und pflegt 

ihr euer Dasein auf Erden durch euer volles JA zum Dasein und durch die Anerkennung eurer Gaben 

und Talente, eurer ureigenen Fähigkeiten aus Mir, dann stehen euch alle Tore offen, das Neue auf 

Erden zu leben und damit lebendig werden zu lassen. 
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Alle Kräfte der lichten Welt stehen euch zur Verfügung, denn alle Wesen, die sich in Mutter Erde 

eingeboren haben, tief in ihr, die erwecken und fördern alle Gaben, die sich durch euch auf der Erde 

verwirklichen wollen. 

Mein Wille geschehe, so betet ihr, und seid ihr ganz angebunden an Mich in Mutter Erde, dann können 

diese Wesen euch führen und leiten, können euch alles Wissen um die wahre Alchemie offenbaren. 

Die Erdenzyklen sind in Mutter Erden euch Menschen zugänglich und sie tauchen auf, um euch Meine 

Liebe in der Schöpfung dieser Erde zu überbringen. Sie sind in unermüdlichem Einsatz, all den 

Gefallenen ihre wahren Schätze freizulegen, die den Segen Meiner Kinder auf Erden bedürfen. 

Seid euch dessen bewusst, dass in allen Menschen diese Schätze freizulegen sind. Und sie werden 

freigelegt durch euer Dasein, durch euer Segnen, durch euer Lieben, wo es unmöglich erscheint zu 

lieben. 

Ich habe auf Erden den Samen gelegt, und in euch, Meinen Kindern, kann er als Erstes aufgehen, ja 

muss er aufgehen, damit er auch in den Herzen aller Menschen aufgehen kann. Mein Wille geschehe 

in euch in der Annahme eurer Kreativität, die euch geschenkt ist von Mir. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott auf Erden nur in Seinen Kindern, sie sich als solche erkennen und es 

annehmen. Amen. Amen. Amen. 29.8.2023  

 

Die Weisheit im wahren Priesterdienst (Solarplexuschakra) 

Die Weisheit, Frieden in euch zu erschaffen, habe Ich euch allen geschenkt. Und sie ist nötig auf Erden, 

damit der Erlösungs- und Heimführungsplan auf Erden sich vollziehen kann. 

Wahrer Priesterdienst ist euer Dasein auf Erden, denn die Welt tritt mit allem Unfrieden an euch heran, 

damit ihr euren Dienst, euren Priesterdienst vollbringen könnt. Seid euch dessen allezeit bewusst. 

Wohin käme die Welt mit den Menschen, die Ich doch alle liebe als einen Teil von Mir, wenn nicht 

Meine Kinder die Samen in sich aufnehmen, die Ich auf Erden gelegt habe? 

In Meinen Fußstapfen wandeln jene, die die Not der Menschen auf sich nehmen und sie in sich 

wandeln. Das ist wahrer Priesterdienst, wie er von Mir euch Menschen geschenkt ist und wie Ich ihn 

euch vorgelebt habe. 

Meine Priester sind nicht an ihren äußeren Gewändern erkennbar, sie wirken in aller Stille in ihren 

Herzen mit Mir in der Gemeinsamkeit, die Not der Menschen zu wandeln in sich. Sie haben Meine 

Segensgaben angenommen und geben ihr Leben für die Erlösung und Befreiung alles Gefallenen. 

In sich vollzieht sich dieser Gnadenakt in jedem Augenblick, den sie ganz bewusst annehmen in ihrem 

Dasein auf Erden. Meine Weisheit ist eine heilbringende und sie wirkt auf Seelenebene in den Herzen 

der Menschen. Die Früchte ihres Wirkens sind in den Menschenherzen erlebbar, ganz still und leise. 

So geschieht Wandlung und Befreiung von allem Alten, von allem Unwahren, dem, das nicht aus 

Meinem Herzen entsprungen ist, aber in der Freiheit des Willegeschenkes möglich hat werden können. 
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Die Wunder geschehen in Meinen Kindern, die Meine Sonne scheinen lassen über alles Gute und 

Ungute gleichermaßen, in ihnen. Was sie in sich wandeln durch Mein Licht und Meine Liebe, wandelt 

sich in den Menschenherzen und die Welt taucht ein in Mein Friedensreich, das nicht von dieser Welt 

ist, aber dadurch aufgebaut wird auf dieser Welt, mit den Menschen, die auf Mutter Erde leben. 

Sie dürfen die Erlösung und Befreiung alles Unguten in sich erleben und wissen oft gar nicht, was da 

mit ihnen geschieht aus Gnade, die Meine Kinder aus Mir angenommen haben in sich. 

Das Rad von Geburt und Tod, es verliert seinen Schrecken immer mehr in den Menschen und der Friede 

aus Meiner Weisheit wirkt aus den Seelen, die diese Erde bevölkern. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, freuet euch an eurem stillen und wahren Priesterdienst, 

den ihr in euch verrichtet zu Meiner Ehre und der Freude aller Menschen und Kreatur und Natur. 

Amen. 

Euer VATER, der erste wahre Priester auf Erden. Amen. Amen. Amen. 29.9.2023  

 

Christus, Tor zum Herzen des VATERS (Herzchakra) 

Ich habe euch EINEN gemacht, habe ihn gerufen aus aller Dunkelheit, habe ihn bestimmt 

vorauszugehen und zum Tor zu werden, zum Tor in Mein VATERHERZ. Er ist der vierte unter den sieben 

und er ist das Herz, das alles durchpulst, was aus Meinem VATERHERZEN euch Menschenkinder 

erreichen will. 

Er ist das Tor zum Herzen des VATERS, so hat es Maria euch überbracht (in Marienfried) und wer ihn 

erkennt, der kennt den Weg zu Mir in Mein VATERHERZ. 

In vielen Leben und allen Religionen, die von Menschengedanken und Menschenwollen verunreinigt 

wurden, hat er seinen Dienst verrichtet für Mich, den lebendigen Gott und liebenden VATER. Er ist der 

CHRISTUS, der den Menschen den Weg zurück zu Mir zeigt, denn Ich habe ihn gesalbt mit Meinem 

Liebesöl, das er in seinem Herzen trägt, das Balsam auf die Seelen der Menschen ist. 

Wie euer Herz das mittlere eurer sieben Energiezentren ist, so ist er der Mittlere von den Sieben, die 

Meine Eigenschaften verkörpern. Wer sein Herz für ihn öffnet, d.h. für Mich in ihm, der hat das Tor 

gefunden zu Mir an Mein VATERHERZ. 

Er hat nicht die Ehre für sich gesucht, er ist stets der Wahrheit seines Herzens in Mir gefolgt, was auch 

immer die Menschen daraus gemacht haben. Er hat den Weg eines königlichen Priesters auf Erden 

gelebt, wie Ich es ihm aufgetragen habe. Er hat, unverstanden von den Menschen, Meine Wahrheit 

und Mein Wesen auf die Erde gebracht und den verstockten Herzen den Weg gewiesen. 

Stets ist er der Wahrheit über Mich und aus Mir treu geblieben gegen alle Widerstände, die an ihn 

herangetragen wurden und die er in sich gewandelt hat. Alle Widersacher hat er auf sich geladen und 

in sich gewandelt. 

So wie Ich in Meinem Erdenleben ans Kreuz geschlagen, alles auf Mich genommen habe in reiner Liebe, 

so hat er alles auf sich geladen und über die Himmelsleiter zu Mir emporgetragen. Leben für Leben hat 

er auf sich geladen und in sich gewandelt, es zu Mir ins VATERHERZ geliebt. 
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Wie der VATER, so der SOHN, das hat er auf Erden gelebt, auch wenn es seinem Menschsein nicht 

immer klar war. Sein Glaube und Vertrauen sind die Samen, die auf Erden gesät, in den 

Menschenherzen aufgehen in aller Stille. Meine königlichen Priester stehen auf Erden in diesem Dienst 

aus Liebe und ihre Ernte ist eine Ernte für die Ewigkeit, in allen Seelen wirksam für immer. 

Seid euch allezeit sicher, ihr Kinder einer Kleinen Schar auf Erden, dass alle Gnaden aus eurem Herzen 

von Meinem Herzen euch zufließen und alle eure Dienste, aus Liebe getan, Früchte für die Ewigkeit 

tragen. 

Würdigt euer Herz, in dem Ich wohne und throne und das zum Tor in Mein VATERHERZ berufen ist und 

als Tor in Mein VATERHERZ wirkt. Amen. Amen. Amen. 29.8.2023 

(Off. 10:7, Off. 11:15, u.a.)  

 

Die wahre Alchemie aus der Geduld (Halschakra) 

Die Geduld, Meine innig geliebten Kinder, sie lässt euch ruhig sein in Mir, sie lässt euch erdulden, was 

um euch vor sich geht, sie lässt euch zur rechten Zeit das Rechte sagen und im Unrechten schweigen. 

Jedes Wort, das eure Lippen verlässt, es will aus Meinem Herzen euch zukommen und sich ausdrücken 

und Realität formen, wie Ich sie den Menschen geschenkt habe. Meine Geduld sieht nicht auf die 

Masken der Menschen, sie schaut auf den lichten Kern aus Mir, der sich in ihnen ausbreiten will. 

Meine Geduld ist in aller Liebe bereit, sich einzulassen auf die Not der Menschen und sie in sich zu 

wandeln im schweigenden Gold und reinigenden Silber Meiner Worte, die Balsam auf den Seelen der 

Menschen sind. 

Wundert euch deshalb nicht, wenn euch oft die Worte fehlen, denn dann geschieht Wandlung und 

Meine Geduld kann in euch wirken und reinigen und strahlen, so wie es angebracht ist, weil Ich in euch 

der Führende sein kann. Die wahre Alchemie kommt aus Mir und sie wandelt, wo Menschenwille sich 

Meiner Geduld unterordnet. 

Der feste Glaube und das volle Vertrauen in Mich und Meine Führung sind die Basis, die auf Meiner 

Ordnung und Meinem Willen wachsen und gedeihen haben können. Die Weisheit Meines Friedens und 

die ernst gewordene Erkenntnis über das Tor zu Meinem VATERHERZEN eröffnet euch alle Sicherheit, 

die diese Welt nicht geben kann, in Mir aber wahre Geborgenheit schenkt. 

Wer in Mir geborgen ist, der ist zum Träger Meiner Geduld geworden, die zur rechten Zeit 

auszudrücken vermag, was die Seelen der Menschen in die Freiheit führt, die ihr in euch zuerst 

erfahren habt. 

Die unendliche Geduld, die Ich mit euch, Meinen Menschenkindern, in der All-Liebe habe, sie ist euch 

geschenkt und ihr habt sie angenommen. Amen. 

Euer VATER, der erste Dulder auf Erden und der All-Liebende in euch. Amen. Amen. Amen. 29.8.2023  
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Die Erinnerung Meiner Liebe (Stirnchakra) 

Meine UR-Liebe ist die Grundlage eurer Existenz. Meine UR-Liebe, sie ist euch allezeit zugänglich. 

Als ein Gott der Liebe, der allumfassenden und allerbarmenden Liebe, die alles heilt, was jemals zu 

heilen nötig werden könnte, habe Ich euch ins Leben gerufen. Ich habe mit euch einen Bund für ewig 

geschlossen, den Bund Meiner Liebe in aller Freiheit. 

Nichts kann euch jemals trennen von Meiner Liebe zu euch, sie bleibt auf ewig bestehen und sie geht 

niemals verloren, sie kann niemals verloren gehen. Ich bin die Liebe in euch und Ich habe einem jeden 

Menschenkind einen Platz in Meinem VATERHERZEN gegeben, der euch immerzu sicher ist und bleibt. 

Ich habe für ein jedes Meiner Kinder Meinen Segen bereit und habe jenen, die Mich noch nicht kennen, 

wie Ich wirklich bin, jenen, die auf Abwege geführt wurden ohne ihr Zutun, Mein VATERHERZ immerzu 

offenstehen. 

Ich habe die Erinnerung, wie es war im Anfang, in eurem Wesen verankert und sei sie noch so 

zugedeckt, sie ist in euch vorhanden. Nichts kann euch jemals davon trennen und je mehr Meine Kinder 

in sich bereit sind aufzudecken, was zugedeckt war, umso leichter finden auch jene Mich, die Mich 

noch nicht so kennen wie ihr Mich kennt. 

Mein Segen ist ihnen gewiss und da gibt es keine Unterschiede in Meiner Liebe und Zuwendung. Wenn 

die Tore sich öffnen, die Meine Kinder auf Erden für sie geöffnet haben in sich, dann hat Mein Segen 

auch sie erreicht und den in ihnen angelegten Samen zum Sprießen gebracht. 

Alles steht immer allen zur Verfügung. Nichts und niemandem ist Meine Liebe vorzuenthalten möglich. 

Meine Schöpfung in Meinem Kindwerk ist geheiligt für Zeit und Ewigkeit. 

Mein Schöpfungskind ist ein immerwährender Teil Meines Herzens und eure UR-Mutter, und ihr die 

Kinder Ewiger Liebe. So öffnet euch der Erinnerung Meiner Liebe. Amen. 

Euer VATER und Schöpfer, Gott Ewiger Liebe. Amen. Amen. Amen. 29.8.2023 

(u.a.Off. 19:7)  

 

Barmherzigkeit als Krönung der Schöpfung (Kronenchakra) 

Die Früchte Meiner und eurer allerbarmenden Liebe, eurer Geduld und eures felsenfesten Vertrauens, 

sie fließen all jenen zu, die der Barmherzigkeit bedürfen und die Reinheit erleben dürfen in sich. 

Das Tor zu Meinem Herzen ist allen geöffnet durch die Hingabe und Liebe, durch das Vertrauen und 

die Barmherzigkeit Meiner Kinder auf Erden, die sich haben Leben für Leben eingelassen auf Meinen 

Plan der Rückführung alles Gefallenen. 

Ihre Freude wird sein, die Heimführung alles Gefallenen, dass wieder alles ist, wie es war im Anfang. 

Ihre Freude wird kein Ende nehmen, weil sie durchgehalten haben über alle Versuchungen und alle 

Erlösungsaufgaben auf Erden hinweg. 
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Ihre Freude ist die Heimkehr Meines Schöpfungskindes und ihrer Kinderschar, die sich jetzt in ihrer 

Vollkommenheit aus Mir erleben. Alles ist wieder EINS, wie es war im Anfang, alle Trennungen unter 

den Menschen sind vergangen und das Paradies auf Erden ist wieder erstanden, wie es von Mir 

gedacht und euch geschenkt ist. 

Das ist ein Jubeln unter euch Menschenkindern, das alles mit einschließt, denn die Liebe in der Freiheit 

hat gesiegt. Die Neue Erde, mit neuen Menschen, mit neuen Herzen, ist erstanden und alle Wunden 

sind geheilt, alle Tränen abgewischt. 

Mutter Erde kann zum leuchtendsten Planeten im ganzen Universum heilen, weil Mein Blut und die 

Liebe Meiner Kinder auf Erden alles Unheil ausgeglichen haben. Friede und Freude ist euch Menschen 

aus eurem Herzen wieder zu Eigen geworden und Meine Führung und Liebe regiert euer Dasein. 

Sternen- und Planetenbewohner wollen an eurem Weg teilhaben und auch zu Kindern des 

Allerhöchsten werden und ihr dürft ihnen künden von Mir und Meiner Liebe, die niemals endet. Die 

Freiheit eines Gotteskindes hat den Sieg errungen über alle Unbill hinweg. Ihr Menschenkinder habt 

alle die Krone eines freien Gotteskindes euch erworben. Amen. 

Euer VATER, der seiner Hände Werk gekrönt sieht von euch, Meinen innig geliebten Kindern. Amen. 

Amen. Amen. 29.8.2023 


